

*Macron propose un pacte
mondial contre la pauvreté et le
changement climatique*

Image not found or type unknown

Paris, 22 juin (RHC) Le président français Emmanuel Macron a proposé mercredi à l'ouverture du sommet un nouveau pacte financier mondial pour garantir des réponses aux défis tels que la pauvreté et le changement climatique.

Nous sommes à la recherche d'un nouveau consensus en ces temps de grand danger de division, et pour cela des objectifs clairs sont nécessaires de toute urgence, car bien que nous nous soyons mobilisés, si nous regardons la réalité, les inégalités et les risques en matière de climat augmentent, a-t-il averti lors du

forum tenu au Palais Brongniart à Paris, où une centaine de chefs d'Etat et de gouvernement se réunissent jusqu'à demain.

Selon l'animateur, le système financier actuel est le résultat d'un consensus passé et ne va pas aussi vite que l'humanité en a besoin.

C'est pourquoi nous proposons un nouveau pacte financier mondial avec la participation de tous, de ceux qui sont en première ligne aux jeunes et à la société civile, a-t-il déclaré.

M. Macron a présenté quatre principes qui, selon lui, pourraient marquer les efforts de changement, à commencer par la vision selon laquelle aucun pays ne devrait être contraint de choisir entre la réduction de la pauvreté et la protection de la planète.

Il a également fait valoir que, dans le cadre du nouveau pacte, chaque pays devrait choisir le modèle à suivre, sans présumer de l'existence d'un seul.

Respectons les parcours uniques dans un acte d'attachement à la souveraineté, a-t-il souligné.

Le président français a également souligné les principes de l'existence de mécanismes de financement public qui garantissent les investissements, avec la participation locale et celle des institutions multilatérales, et l'importance d'une plus grande contribution du secteur privé.

Il y a beaucoup de liquidités et beaucoup d'argent, et même s'il sera difficile de changer complètement le système, il est nécessaire de mettre ces ressources au service de la planète et d'un plus grand soutien aux pays en développement et à revenu intermédiaire, a-t-il ajouté.

Dans son discours, M. Macron a exprimé l'espoir que les tables rondes du sommet produiraient les résultats escomptés.

Le forum s'achèvera demain par une photo de famille, une cérémonie de clôture et une conférence de presse (Source:PL).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/326303-macron-propose-un-pacte-mondial-contre-la-pauvrete-et-le-changement-climatique>



Radio Habana Cuba